

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Menurut hasil penelitian berita berdasarkan tema Bencana banjir yang ada di Jawa Tengah, melalui media *online* Sigijateng.id pada Februari 2021, pada tema penelitian diatas, sang penulis telah meneliti kasus berita bencana banjir yang terjadi di Jawa Tengah, dengan jumlah berita yaitu 49 berita. Setelah meneliti berita yang sudah dipilih oleh penulis, maka telah ditentukan beberapa kesimpulan yaitu:

1. Pada Februari 2021, banyak sekali kasus bencana alam Banjir di Jawa Tengah, pada saat bencana banjir tersebut, jurnalis berita dari media *Sigijateng.id* melupakan 3 kategori yang berisi, (Dimensi *Accuracy*, Dimensi *Believability*, dan Dimensi Bias, yang harus diingat pada saat melakukan proses pengambilan berita dilapangan. Jurnalis dari media *Sigijateng.id* harus lebih memperhatikan 4 kategori tersebut agar tidak terjadi kesalahpahaman antara pembuat berita dengan pembaca berita. Kemudian bisa disimpulkan juga bahwa kredibilitas di media *Sigijateng.id* ini sudah kredibel karena menurut hasil penelitian yang saya lakukan menunjukkan angka yang masuk kedalam kategori kredibel lebih dari 0,7 atau 70%.
2. Pada pembuatan berita yang telah diambil dilapangan, jurnalis harus lebih memperhatikan pada saat wawancara dengan masyarakat disekitar, karena pada saat pembuatan berita harus menyertakan dua sudut pandang

yang tidak selaras atau berlawanan secara bersamaan serta proporsional agar berita tersebut reliabel. Menurut hasil dari penelitian yang sudah diteliti, menunjukkan bahwa pada saat melakukan wawancara media *Sigijateng.id* ini sudah termasuk kedalam kategori kredibel karena hasil dari penelitian menunjukkan media *Sigijateng.id* pada Februari 2021 menunjukkan proses, pengambilan berita banjir sudah kredibel yaitu diatas 0.7 atau 70%.



## 5.2 Saran

Pada hasil penelitian yang sudah dilakukan oleh penulis, ada beberapa saran yang sudah disiapkan oleh penulis. Bagi media Sigijateng.id di dalam pemberitaannya mengenai kasus dengan tema, Banjir yang ada di Jawa Tengah pada periode Februari 2021, dapat lebih diteliti lagi mengenai pemilihan narasumber dua sisi yang berbeda pendapat, untuk pemilihan narasumber dari dua sisi yang berbeda. Pada pemberitaan diatas, jurnalis dari media sigijateng.id ini masih belum memenuhi kategori *cover both side*.

Untuk pemilihan Akurasi Foto / Video dan Isi jurnalis dari media Sigijateng.id ini harus lebih memperhatikan proses pembuatan berita dengan mencantumkan hasil foto/video yang sama dengan isi berita yang akan dibawakan, pada proses pembuatan berita yang akan disajikan kepada masyarakat.